



各園、年長児として最後の運動会を終えた子どもたちが、ひとまわり大きく成長した姿で集まりました。

今回は、お互いの演技を見せ合ったり、競技を楽しんだりし、競争心を燃やしながらもたたえ合い、楽しい時間を過ごしました！



☆開会式

2回目の運動会にドキドキ、わくわく!(^^)!

- ☆ダンス玉入れ
- ☆演技の見せ合いっこ
- ☆紅白リレー

最初はすこ〜し緊張していた子どもたちですが、すぐにいつも通りの笑顔になり、目いっぱい楽しみました！

**エビカニクス体操**

エビ♪カニ♪エビ♪カニ♪  
みんなで体操するって、



**ダンス玉入れ**

『USAの曲に合わせて踊り、曲が止まったら玉入れスタート!!』

踊って、玉入れ  
負けたくな  
いけど、笑顔に



**演技の見せ合いっこ**

みんな運動会でどんなことをしたのかな？堂々と演技する姿に、目をキラキラさせて、拍手を贈り合いました!(^^)!

**かしわらにしようちえん**  
組体操・チアダンス



組体にチアダンス、長い演目どれも素敵だったよ!!

パーランクーを鳴らす音、みんなの掛け声、一生懸命が伝わったよ!!

**かしわらにしほいくしょ**  
組体操



力を合わせた大技、みんなが一つになった姿、とってもかっこよかったよ!!

**かしわらほいくしょ**  
エイサー

**3園混合紅白リレー**



広場をはだしてリレーしました！転んでも立ち上がって走る姿、悔しくて涙する姿、勝っても相手を称える姿、全部全部がさすが年長さんです!!

☆閉会式☆



ますます仲良くなった子どもたち☆次の交流は2か月後です。また早く会いたいね!